

Lilly Téllez llama “reyezuelo de cuarta” a Fernández Noroña

Alejandro Páez

nacional@cronica.com.mx

La convocatoria para no acudir a votar en la elección judicial por parte de un sector de la oposición desató un fuerte debate en la Permanente que escaló cuando la senadora del PAN, Lilly Téllez, entregó al presidente del Senado, Gerardo Fernández Noroña una capa roja, una corona y un cetro tras calificarlo como reyezuelo” por obligar a un ciudadano a disculparse de manera pública por increparlo en el Aeropuerto de la Ciudad de México.

“Aquí está su capita, coronita y cetrillo de reyezuelo, es usted el rey de los burócratas de la 4T”, fustigó la panista lo que desató la furia de los legisladores oficialistas sobre todo de la diputada petista, Lilia Aguilar, quien de inmediato subió a la mesa directiva y arrebató los artículos para llevárselos.

“Devuelva a su legítimo dueño, Noroña, la capa, el cetro y la corona que se robó...”, atizó Téllez lo que caldeó aún más el ambiente.

“Qué trágica coincidencia ver al estado de rodillas ante la criminalidad a tan solo unas horas de que aquí, el presidente del Senado se ocupara de poner de rodillas a un ciudadano para llenar sus ínfulas de tirano, para curar su ego herido”, remató.

La panista continuó con su discurso: “Por que Noroña no llama a los líderes de los cárteles a pedir disculpas a todo México aquí en el Senado”.

“Aquí le traigo a Noroña su capita, su coronita y su cetrillo de reyezuelo, para Noroña, para el reyezuelo de Noroña, re-

“Qué trágica coincidencia ver al Estado de rodillas ante la criminalidad a tan solo unas horas de que el presidente del Senado se ocupara de poner de rodillas a un ciudadano para llenar sus ínfulas de tirano

yezuelo, póngaselo Noroña, cínico, cobarde, ruin”, insistió Para la oposición esta elección es una farsa y en voz del diputado de Acción Nacional, Federico Döring Casar, manifestó que con la elección Morena lleva a cabo una “venganza judicial”, para que todo se maneje con una “consistencia partidista.

“Vamos a pasar a la imputación de la justicia de abogados de narcos, que ahora se volverán jueces y magistrados”, aseveró La secretaria general del PRI y senadora, Carolina Viggiano Austria, denunció que la elección judicial es la más vergonzosa farsa que vivirá el país, por lo que pidió a las y los ciudadanos no prestarse a ello, sino a luchar sin miedo por la República. “La elección significó una pérdida de tiempo y de 20 mil millones de pesos, que pudieron ocuparse para muchas otras cosas como mejorar el salario de las policías”, fustigó,

El coordinador de Movimiento Ciudadano, Clemente Casteñeda considero que la ciudadanía no tiene interés en convalidar este golpe a la independencia judicial y a la democracia.

El emecista desdeñó los llamados de Morena en el senado para que el INE y la FISEL investiguen y castiguen a quienes están promoviendo el voto en abstención, anular las boletas o de plano no acudir a las urnas.

“Si es un derecho, pero también es un derecho no ejercer ese voto, también es una manifestación democrática el abstencionismo, también el anulismo, como va a ser irresponsable no

salir a votar, cuando muchísimas personas, la gran mayoría de las personas saben que esto es una farsa, saben que hay dados cargados, saben que lo que hay es un intento de captura al poder judicial”, indicó .

Los senadores y diputados del oficialismo reclamaron a la oposición por esta campaña de no votar en esta elección y defendieron esos comicios para renovar 881 cargos del Poder Judicial, entre jueces, magistrados y ministros ●



FOTO: ESPECIAL



La senadora Lily Téllez entrega una capa, una corona y un cetro a Gerardo Fernández Noroña tras calificarlo de reyzeuelo y tirano.

